



Reforma de jornada de 40 horas semanales no es prioridad: Monreal



Monreal Ávila declaró ante los medios que la Reforma de las 40 horas laborales por semana no es prioridad ahora, ya que primero van a atender las 18 enviadas en el paquete del presidente López Obrador.

“Esa no está dentro de las 18, primero vamos a darle prioridad a las reformas constitucionales del parquet del presidente y luego vamos a las reformas restantes”, sentenció Monreal.

Cabe destacar que la reforma para la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales sigue pendiente desde el 2023, luego de que diputados decidieron aplazar su discusión para el 2024, hecho que hasta ahora no ha sucedido.

En abril de este año, la oposición señaló que apoyarían las reformas de López Obrador con la condición de que Morena pusiera a discusión la iniciativa de las 40 horas.

https://www.tiempo.com.mx/noticia/reforma_40_horas_semanales_no_es_prioridad_ricardo_monreal_24_septiembre_2024/